

# ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.S UMUR 31 TAHUN MULTIPARA DI PMB SRI PURWANTI BANTUL

Riana Sofianti<sup>1</sup>, Tri Sunarsih<sup>2</sup>

## RINGKASAN

**Latar belakang** : Konsep asuhan kebidanan berkesinambungan adalah bagian terintegrasi dalam konsep holistik asuhan yang berpusat pada wanita, dan ini merupakan suatu hal yang mendasar bagi layanan praktik kebidanan. Prinsip dasar asuhan berkesinambungan adalah fokus pada kehamilan dan kelahiran sebagai awal kehidupan keluarga, tidak hanya sebagai tahap kehidupan yang harus dilindungi, tetapi memperhitungkan makna dan nilai setiap wanita secara lengkap. Angka kematian ibu dan bayi adalah salah satu indikator untuk mengetahui derajat kesehatan suatu negara. Ibu-ibu di Indonesia yang memiliki akses ke pelayanan maternal hanya berkisar 52,4%. Angka kematian ibu (AKI) di Indonesia secara umum mengalami penurunan dari 390 menjadi 305 per 100.000 kelahiran hidup, walau sudah cenderung menurun namun belum berhasil mencapai target MDGs (Millenium Development Goals) (Kemenkes RI, 2018). Upaya yang dilakukan pemerintah Indonesia dalam penurunan angka kematian ibu juga sudah cukup optimal dalam mengembangkan berbagai program kesehatan. Dari program-program yang dibentuk oleh pemerintah Indonesia tujuannya hanya satu yaitu menurunkan angka kematian ibu, bayi dan anak di Indonesia.

**Tujuan** : Melakukan asuhan berkesinambungan pada Ny.S umur 31 tahun G2P1A0Ah1 multipara di PMB Sri Purwanti.

**Hasil** : Setelah diberikan asuhan berkesinambungan pada Ny.S mulai dari kehamilan, bersalin, bayi baru lahir dan neonatus, nifas dan keluarga berencana berjalan lancar serta ibu dan bayi dalam keadaan normal. Pada persalinan diberikan teknik relaksasi nafas untuk mengurangi nyeri dalam persalinan, saat nifas diberikan pijat oksitosin dan hasilnya ASI ibu semakin lancar, dan pada neonatus diberikan pijat bayi hasilnya bayi lebih lelap tidurnya dan berat badan bertambah.

**Kesimpulan** : Setelah dilakukan asuhan berkesinambungan pada Ny.S mulai dari kehamilan, bersalin, bayi baru lahir dan neonatus, serta nifas dan keluarga berencana berjalan dengan lancar serta ibu dan bayi dalam keadaan normal.

**Kata Kunci** : Asuhan Berkesinambungan, Multipara, Kebidanan

---

<sup>1</sup>Riana Sofianti Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Tri Sunarsih Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta